

COMO ANDAN LOS ECOS EN CIERTAS PORTERIAS

Por segunda vez en lo que va de año, «El Once» se ocupa de nuestras cosas. Primero, y con ansias de aumentar por lo visto su parentela, creyó ver en CHUT el cabo suelto de no sabemos qué lazo consanguíneo. Pero en la réplica tal error se le deshizo, puesto que nada volvimos a saber de aquel flamante personaje que se las daba de pariente, y que al querer meter pata en el tronco de nuestro árbol de familia, se le quedó la parte más redonda del pantalón colgando entre las ramas.

Hoy, y como digno de figurar en el apéndice de sus muchas travesuras, acaba de publicar el siguiente suelto, que vamos a copiar literalmente, sólo en gracia a que, el pobre, no la tiene:

Un negro en San Feliu. — Mientras Ben Barek firma por el Atlético de Madrid, el Guixols (gracias por la comparación que nos codea con tal copete) ha fichado un negro. — No un negro, tostado por los baños de sol, sino un negro auténtico. — Con este negro (y con éste, ya van 5) el Guixols cree que podrá vencer la negra y acabar las agallas al Palamós. — No es el negro (seis) que tenía el alma blanca. — Es el negro (siete) que tenía la Costa Brava.

Por favor, amigos de «El Once», no se dejen sorprender la buena fe por ciertos viajantes, a los cuales cualquier fiscal en cuestiones balompédicas llamaría desaprensivos, puesto que reconociendo ya ellos mismos la mala calidad de sus artículos, comparecieron a su Redacción sin etiqueta ni muestrario.

Que al suelto de referencia no le vemos el humor, comoquiera que le miremos. En cambio, le notamos la preocupación de algo, muy parecido a un reciente cuatro-dos. — K.

CORREO ABIERTO

A USTED, LECTOR

Próximo a cumplirse el primer aniversario de esta nuestra publicación y con el deseo de solemnizar debidamente dicho acontecimiento, proyecta CHUT la inmediata ampliación del número de sus páginas vencidas que han sido ya las dificultades que a ello se oponían.

Ni decir cabría que con ello, y en primer lugar, entendemos ofrecer a la ciudad y su deporte un signo de mayor prestigio, sin contar que a la mejora de tal servicio venimos igualmente obligados por el constante favor que usted lector, ha venido dispensándonos con una tal constancia y asiduidad, que en la misma medida que a usted honra, a nosotros puede enorgullecernos, dentro, claro está, de aquella norma de humildad que nos hace proclamar, por ser a su vez hecho cierto, que el éxito lo debimos siempre a la bondad de usted, ya que nunca a nuestro mérito.

Hemos recibido igualmente formal y grata promesa de valiosas colaboraciones que a partir de su ampliación, van a honrar semanalmente nuestras páginas, y cuyo mayor elogio para aquellos va a dictaminarlo, mejor que pudiera hacerlo nuestra pluma, la propia calidad de sus trabajos.

Por lo tocante al deporte, y tras la continuación de nuestras habituales secciones, aparecerán otros títulos de no menos interés, tales como CHARLAS BREVES — RIPIOS DE LA SEMANA — REPORTAJES SOBRE CLUBS — YO, EL ESPECTADOR y finalmente «CHUT» EN BARCELONA, a través de cuya última sección procuraremos dar noticia de las novedades que obtenga nuestro corresponsal en su contacto frecuente con el organismo federativo.

Ampliaremos igualmente nuestra sección de ESCENARIO Y PANTALLA, inaugurando al propio tiempo otra referente a CULTURA Y ERUDICIÓN, como digno remate a la labor que nos hemos propuesto.

Es por todo ello por lo que no dudamos que va usted lector a responder con liberalidad la largueza que nos alcanza el propósito, prestando al efecto su conformidad a la proposición que personalmente vamos a consultarle en uno de estos días.

Tenga usted presente que no puede existir para nosotros mejor ni mayor intención, que la de complacer aquellos sus deseos que reiteradamente ha venido manifestándonos. Así es, que en consecuencia a la oferta que con estas líneas le brindamos, es ahora y únicamente usted, quien toca decidir en última palabra.

Mientras, reciba la seguridad de que sabremos cumplir nuestra promesa, juntamente con el sincero y cordial saludo de ésta.

REDACCION

P. D. En nuestra próxima edición publicaremos íntegro el Calendario que regirá el próximo Torneo.

La Mecanográfica Guixolense SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33
PASTELERIA <i>La Vienesa</i>
Fábrica de GASEOSAS y SIFONES Cerveza DAMM CERVERA
Hotel LAS "NOIES"
Agua de MALAVELLA Representante: SEBASTIAN MESTRES

TAXIS SARRETA
O. CASELLAS PINTURA - DECORACION
Hotel MARINA BAR
NOVEDADES GRAU Ruita, 19 Teléfono 226
<i>Aguas carbonicas</i> <i>La Mascota</i>